

Gôte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

115 m²

Réf. CA6-3207

2 438 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Vieil Antibes, sur les remparts et directement face à la mer, cette ancienne maison de pêcheur de 105 m² offre une configuration particulièrement singulière pour vivre ou séjourner dans le centre historique d'Antibes. Répartie sur trois niveaux, la propriété se distingue par son organisation verticale et par une relation avec la Méditerranée qui s'affirme progressivement à mesure que l'on monte dans la maison. Le rez de chaussée accueille un studio indépendant avec cuisine, salle de douche et toilettes. Cet espace autonome constitue une solution particulièrement intéressante pour ...

In the heart of Antibes Old Town, directly on the ramparts and facing the sea, this former fisherman's house offers approximately 105 sqm and a distinctive opportunity to experience one of the Côte d'Azur's historic coastal settings from the privacy of a house. Arranged across three levels, the property is defined by its vertical layout and an increasingly strong relationship with the Mediterranean as the rooms rise above the Old Town. The ground floor accommodates an independent studio with a kitchen, shower room and toilet. Completely self contained, this space provides a practical solution ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

